



## Russland intensiviert Offensive gegen die Ukraine, bevor Trumps 50-Tage-Uhr abläuft

- Jeremiah Jacques
- [18.07.2025](#)

Russland intensiviert seine Offensive gegen die Ukraine und bereitet sich wahrscheinlich auf einen größeren Vorstoß vor, bevor die 50-Tage-Uhr von US-Präsident Donald Trump abläuft, so Analysten am 17. Juli.

**Fünzig Tage oder sonst:** Herr Trump sagte am Montag, er verfolge eine neue Politik gegenüber Russlands Krieg, die die Versorgung der Ukraine mit modernen US-Waffen einschließt. Er sagte, wenn Russland nicht innerhalb von 50 Tagen einen Waffenstillstand erreicht, kann er 100 Prozent Sekundärzölle auf Länder erheben, die mit Russland Geschäfte machen. Dies würde der russischen Ölindustrie einen schweren Schlag versetzen und könnte die Kriegsfinanzierung schnell zum Erliegen bringen.

**Die Zeit einlösen:** Der russische Präsident Wladimir Putin scheint das Beste aus der ihm zustehenden Zeit zu machen. Putins Streitkräfte haben bereits eine Sommeroffensive durchgeführt und seit Mai über 400 Quadratkilometer ukrainisches Territorium erobert. Aber jetzt wird dieser Vorstoß noch intensiver. „Die Russen werfen im Moment alles, was sie haben, auf die Ostfront“, schrieb der Journalist Caolan Robertson.

- Fast 700 000 russische Soldaten sind in der Ukraine stationiert.
- Anders als in früheren Kapiteln des Krieges drängen die Russen über die gesamte Frontlinie, anstatt sich auf bestimmte Gebiete zu konzentrieren.
- Sie könnten bald Pokrovsk und Kostiantynivka einnehmen – beides wichtige Logistikzentren.
- Berichten zufolge hat Russland 160 000 Soldaten an einem wichtigen Standort nahe der Frontlinie zusammengezogen, was darauf hindeutet, dass es bald zu einem größeren Vorstoß kommen könnte.
- Im Juni hat die Ukraine mit 232 getöteten und 1343 verwundeten Zivilisten die höchste Zahl an zivilen Opfern seit Beginn des Krieges zu beklagen.

Wenn die russischen Streitkräfte in den verbleibenden 45 Tagen von Herrn Trumps Countdown das derzeitige Intensitätsniveau beibehalten oder erhöhen, könnten sie einige wichtige Gebiete erobern. Dies könnte Russlands Verhandlungsposition bis zum Ablauf der Frist erheblich verbessern.

Es ist auch möglich, dass Russland die von Präsident Trump gesetzte Frist nicht beachtet, zumal er diese Ziele in den letzten Monaten mehrfach verlängert hat. In jedem Fall verschärft sich der Krieg und verschlimmert das Leid auf beiden Seiten.

**Putin bleibt hartnäckig:** Während Russlands Krieg gegen die Ukraine die Marke von dreieinhalb Jahren erreicht und auf

beiden Seiten hohe Verluste zu beklagen sind, scheint Putin in seiner Entschlossenheit, das Land zu erobern, nicht nachzulassen. Um seine biblisch prophezeite Bedeutung zu verstehen, bestellen Sie Ihr kostenloses Exemplar von [Der Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).